

REUNIÓN MENSUAL

ASIS
INTERNATIONAL
CAPÍTULO
MÉXICO 217



AGOSTO 2024

Fecha: 6 de Agosto 2024.

Salón Terraza, Hacienda de los Morales.

Asistentes: 154.

Patrocinador: SOLCAT.

ASIS Capítulo México llevó a cabo su reunión mensual el pasado 6 de agosto en Hacienda de Los Morales, Ciudad de México. Además del reporte de actividades por parte de José Luis Alvarado, presidente ejecutivo, y quien recientemente anunció su nuevo puesto como director comercial socio en Galeam, los asistentes pudieron presenciar el conversatorio integrado por Julio César Sánchez Amaya, representante de México en la Agencia de la Unión Europea para la Cooperación Policial (EUROPOL), Víctor Hugo Martínez, miembro del Consejo Directivo de ASIS México, y como moderador, Rubén Fajardo Correa, director de SIPROSI.



www.asis.org.mx

www.asisonline.org

REUNIÓN MENSUAL

ASIS
INTERNATIONAL
CAPÍTULO
MÉXICO 217



Algunas de las actividades online realizadas por los diferentes Comités y que tuvieron buena convocatoria, fueron: Webinar titulado "Responsabilidad penal de los usuarios de los servicios de seguridad por las jornadas laborales excesivas" ; así como "El Impacto del malware en México y la Región" , el conversatorio, "Robo en carreteras" , y el panel "El estado actual de la gestión de riesgos de seguridad".

Mientras que de forma presencial, uno de los más llamativos fue el Taller Multidimensional organizado por la Comunidad Nextgen y ESEM, titulado: "Análisis sobre el impacto del delito de explotación laboral por jornadas ilícitas", dada la relevancia del tema por la reciente Reforma a la Ley General para Prevenir, Sancionar y Erradicar los delitos en Materia de Trata de Personas, referente a los horarios laborales, por ejemplo, de los guardias de seguridad privada.

José Luis Alvarado hizo mención de la gran labor realizada por MariTere Septién, y Midori Llanes, en el V Foro Women in Security LATAM (WIS) el pasado 1 y 2 de agosto en Panamá y en donde las representantes de ASIS Capítulo México tuvieron una importante participación. En esta ocasión, y en ausencia de Gerardo de Lago, vicepresidente del Capítulo, Ana Guzmán, tesorera y directora de Seguridad Corporativa en Gicsa fue quien dirigió la reunión.

Durante el evento, Samuel Ortiz Coleman, director general de Seguridad en América, regaló dos becas, que fueron rifadas al término de éste, para asistir a la tercera edición de La Cumbre de Seguridad Corporativa, organizada por SEA y que tiene como objetivo brindar un espacio de aprendizaje y actualización en la materia, especializándose este año en la cadena logística. La reunión Mensual fue patrocinada por Solcat.

Conversatorio Los ponentes de la reunión hablaron sobre la " Interacción con las organizaciones globales y locales del combate al crimen. Alianza Público-Privada. PPP (Público-Private Partnership) ASIS International, destacando Los riesgos globales a las que están expuestas las empresas hoy en día.



REUNIÓN MENSUAL

ASIS
INTERNATIONAL
CAPÍTULO
MÉXICO 217



"Las condiciones económicas globales atraviesan por un contexto de debilidad prolongada y una creciente divergencia regional. Aunque hay desarrollos positivos como la reducción de la inflación y los avances en inteligencia artificial (A), existen desafíos y volatilidad. La criminalidad y distanciamiento con autoridades es un foco de riesgo significativo para la certidumbre en negocios", comentó Julio César Sánchez.

El especialista hizo un análisis sobre la situación político-económica de las regiones que tienen mayor participación en el mundo en esos aspectos, por ejemplo, explicó que en el Medio Oriente y África del Norte, las expectativas han disminuido debido a la incertidumbre ligada a la espiral de conflictos.

"La demanda débil de petróleo y contracción en el turismo afectan las perspectivas. Las expectativas de crecimiento se han fortalecido para América Latina, el Caribe y África subsahariana, mientras que en Asia Central la mejora es más pronunciada", y enfatizó en que el crimen organizado, juega cada vez un papel más importante en la inestabilidad internacional.

De ahí la importancia de realizar sinergias y tener constante comunicación y colaboración con otras instancias globales de seguridad, como lo es la Europol, lo cual ha funcionado en temas de transferencia de tecnologías, conocimiento táctico, intercambio de inteligencia, y para capacitar a unidades en tareas especializadas.

Y para finalizar, los integrantes del conversatorio dieron a conocer el PUBLIC-PRIVATE PARTNERSHIP 'P-3' ASOCIACION PÚBLICA-PRIVADA, el Día de la Alianzas Público-Privadas, como un esfuerzo de colaboración que dura años entre ASIS, la IACP y la NSA. La misión es fomentar y apoyar el desarrollo de sociedades fuertes, robustas y asociaciones duraderas entre la comunidad de seguridad pública y la profesión de Seguridad privada (Corporativa/ Integral)."



REUNIÓN MENSUAL

ASIS
INTERNACIONAL
CAPÍTULO
MÉXICO 217



En conclusión, la integración de las fuerzas de seguridad públicas con las capacidades de seguridad privada a través de las PPP, no es sólo una necesidad estratégica, sino un imperativo global para la seguridad y la resiliencia de las comunidades. Los datos y los estudios subrayan los beneficios tangibles de estas colaboraciones, desde la ampliación de recursos y el intercambio de conocimientos, hasta la mejora de la confianza pública y la respuesta a las crisis. A medida que el mundo se enfrenta a desafíos de seguridad cada vez más complejos, el papel de las PP sin duda será más central en nuestra búsqueda colectiva de una sociedad más segura y protegida", finalizó Julio César Sánchez.



www.asis.org.mx

www.asisonline.org